

令和4年8月30日（火）

全校朝礼

表彰伝達

始業式の前に表彰伝達が行われました。感染症対策として大会議室から校内配信されました。表彰伝達では、運動部と工業・文化的部の表彰が行われ、その成果を讃えました。

バレーボール部	○第14回アジアユース男子バレーボール選手権大会 優勝 山下さん
陸上競技部	○令和4年度全国高等学校総合体育大会(R4. 8. 5) 男子5000mW 第1位 長田さん
ボクシング部	○第2回全日本マ斯巴クシング選手権大会愛媛県予選会(R4. 7. 2) 高校生女子160センチ超 第1位 工藤さん 高校生女子160センチまで 第1位 谷藤さん
空手道部	○令和4年度全国高等学校総合体育大会 10年連続出場(R4. 8. 18)
工業・文化的	○第17回若年者ものづくり競技大会(R4. 7. 29) 電子回路組立て職種 銅賞 櫻井さん ○令和4年度高校生ものづくりコンテスト愛媛県大会(R4. 7. 22) 測量部門 優勝 藤山さん、鈴木さん、門屋さん ○第18回高校生ものづくりコンテスト四国ブロック大会 測量部門 第3位 藤山さん、鈴木さん、門屋さん



表彰伝達の様子

2 学期始業式

表彰伝達の後には第2学期始業式が行われました。校長式辞で一色校長は、「今この瞬間の『とき』、高校三年間の中での二学期の『とき』、人生の中での高校時代の『とき』において、『何をすべきとき』、『どうあるべきときか』を日頃から意識しておいてください。今学期も皆さんが元気で有意義な生活が送れることを願って、始業式の式辞とします。」と話されました。

生徒を代表して、岡村さん（機械科3年）は、「いよいよ行事が多く忙しい2学期のスタートです。私は、勉強や就職活動、資格取得、行事の準備・運営など様々なことを並行して進めて、この2学期で心身ともに大きく成長できるように先を見据えて行動していきたいと思います。」と述べました。



校長式辞 一色校長先生



生徒代表の言葉 岡村さん